

Ola de calor en centro sur de Chile! Ruta de Hidratación y llamado a voluntarios y empresas

Las ciudades de Linares, San Fernando, Rengo, Curicó y Talca enfrentarán una intensa ola de calor en los próximos días, afectando gravemente a las personas en situación de calle. Frente a esta emergencia, el Hogar de Cristo, a través de su iniciativa Match Solidario, puso en marcha la Ruta de Hidratación, una campaña que busca entregar agua potable y protección solar a quienes más lo necesitan.

Hacemos un llamado urgente a voluntarios que puedan sumarse con su tiempo y sus



vehículos para distribuir agua y bloqueador solar. Una ayuda que puede marcar una gran diferencia en la vida de muchas personas.

Asimismo, invitamos a empresas y organizaciones a contribuir con donaciones de agua embotellada y bloqueadores solares,

entre otros elementos de protección solar. Empresas como Telsur ya han dado un ejemplo de solidaridad al realizar una importante

El calor no da tregua. Y para estos días, se prevé que habrá tres días seguidos sobre los 33 grados de temperatura en las regiones de O'Higgins y Maule. Un escenario particularmente peligroso para quienes viven en situación de calle.

donación de agua para esta causa en la ciudad de Los Ángeles, donde hubo un peak de 45 grados hace unos días.

Para más información sobre cómo ayudar, visita nuestras redes sociales o ingresa a nuestro sitio web.

<https://www.hogardecristo.cl/match-solidario/proyectos>. Si quieres donar agua, bloqueador u otro elemento de protección solar, escribe a: cpaez@hogardecristo.cl y mgalan@hogardecristo.cl